

Du traitement de la phthisie laryngée.—Le docteur Maurice Schmidt (de Francfort-sur-le-Mein) utilise surtout contre la phthisie laryngée la méthode antiseptique. Il recommande surtout les inhalations avec le baume du Pérou. Voici comment il procède :

Je fais, dit-il, inhaler trois à quatre fois par jour pendant cinq minutes de la manière suivante. On prend un demi-litre d'eau bouillante (qu'on maintient telle en la plaçant sur un réchaud à l'esprit-de-vin), dans lequel je fais verser 10 gouttes de la mixture suivante :

Baume du Pérou.....	5ij
Esprit-de-vin	5j

Le malade fait les inhalations au moyen d'une espèce d'entonnoir conique formé d'une feuille de papier à cartes de la longueur d'un mètre. La largeur de l'entonnoir à son extrémité supérieure doit avoir la grandeur de la bouche, à l'inférieure celle du vase contenant l'eau.

Naturellement, il faut faire continuer ces inhalations pendant longtemps : depuis un mois jusqu'à un an.

A ce traitement le docteur Schmidt ajoute la scarification de la partie supérieure du larynx.—*Revue de théor. méd. chir.*

De l'ammoniaque dans les affections respiratoires.
—L'un des membres les plus illustres de l'Académie de médecine de Belgique, M. Melsens, a fait, sur ce sujet, une curieuse communication, dont nous citerons les paragraphes suivants :

“ Si jamais, disait Mascagni, on découvre un remède efficace contre les maladies de poitrine, ce sera un de ceux que l'on peut appliquer au poumon à l'aide de l'inspiration.

Je connaissais le remède, vulgaire et ancien, qui consiste à envoyer les phthisiques respirer l'air des étables, et j'attribuais le bien qui peut en résulter dans quelques cas, aux émanations de carbonate d'ammoniaque qui s'y rencontrent.

J'en avais conclu que la respiration, continue mais modérée de ce sel, pourrait être utile dans d'autres affections des organes respiratoires. Je me décidai, à la suite d'une forte bronchite, à faire l'expérience sur moi-même. A cet effet, je ne craignis pas de porter sur la chemise un sachet renfermant quelques blocs de carbonate d'ammoniaque; après quelques jours, je fus absolument débarrassé de l'affection, l'amélioration s'étant manifestée dès le premier jour.